



A la Atención de:
D. Rafael Tinoco Caro

Estimado Señor Tinoco

El pasado 23 de enero de 2024, la Comisión organizadora del Día de la Seguridad Privada, en su reunión en la Sede de la Subdelegación del Gobierno de España, aprobó por unanimidad concederle un Galardón por su meritoria trayectoria a lo largo de los años, en el sector de la seguridad privada.

Un empresario y un profesional que ha venido trabajando, desde 1970 en todo lo referente a la electrónica y desde 1976, en telecomunicaciones, pasando a los temas de seguridad en 1978, y creando una empresas de instalación y mantenimiento de equipos dispositivos y sistemas de seguridad en 1985. Una labor empresarial que ha compatibilizado con tareas asociativas en representación de las empresas del sector de la seguridad privada. Ostentando cargos ejecutivos en APESS como Presidente. Vicepresidente de FES y por último como Presidente de FAS.

Una persona entrañable, cercana, luchadora, y servicial, con muchas muecas personales que lo han marcado profundamente. Todo esto lo hace merecedor del ofrecimiento que le hacemos entregándole un Galardón en el marco del Día de la Seguridad Privada

Galardón que le será entregado el próximo 20 de junio, en el Salón de Acto de la Escuela Técnica Universitaria de Ingeniería Industrial. Calle Doctor Ortiz Ramos s/n. Campus de Teatinos.

A la espera de su contestación. Reciba un saludo afectuoso y nuestra mayor consideración.

Por la Comisión Organizadora del Día de la Seguridad Privada y en su nombre

Antonio Medina
Secretario General de AMES

Málaga 7 de marzo de 2024